

des villes dont la population est supérieure à 200,000 âmes, avec les chiffres comparatifs de 1880.

	en 1880.	en 1892.
New-York	1,266,200 h.	1,710,700 h.
Chicago	503,100	1,250,000
Philadelphie	847,100	1,225,000
Brooklyn	566,600	853,900
Saint-Louis	350,500	500,000
Baltimore.....	332,300	480,000
Boston	362,800	445,500
San Francisco.....	233,900	398,900
Cincinnati	255,100	325,000
Cleveland	160,100	275,000
Nouvelle-Orléans.....	216,000	260,000
Buffalo	151,000	255,500
Pittsburg.....	156,300	250,000
Detroit.....	116,300	233,000
Washington.....	147,200	229,700
Minneapolis.....	46,800	220,000
Saint-Paul.....	41,400	215,000
Milwaukee	115,500	210,000
Louisville	123,700	200,000

Ce tableau montre que l'augmentation moyenne dans les villes a été de 55 pour 100. Dans certains cas, pour Minneapolis et Saint-Paul, par exemple, elle atteint presque 400 pour cent. L'accroissement moyen des provinces n'est guère que de 25 pour 100 environ. Ces chiffres paraissent d'autant plus éloquents lorsque l'on vient à penser qu'il y a cinquante ans, San Francisco et Chicago, deux des principales métropoles américaines, n'existaient pour ainsi dire pas.

Enfin, il convient d'ajouter que l'immigration apporte chaque année son contingent à la population des Etats-Unis. Et ce contingent a son importance, puisque nous voyons sur les statistiques qu'en un seul jour du mois d'avril dernier, la ville de New-York a vu débarquer 5,435 émigrants européens, ce qui n'est pas une quantité négligeable.

Mais comme nous l'avons dit, les Etats-Unis n'ont rien à craindre pour bien des années à venir.—*Le Guide de l'Importateur.*

VARIETÉS.

Ottawa.—Le dernier rapport des évaluateurs municipaux de la capitale est très intéressant. La valeur cotisable est de \$18,586,185, soit une augmentation de \$290,400 en un an. La propriété cotisable pour les écoles publiques vaut

\$13,638,650, et pour les écoles séparées \$4,894,735. La première a augmenté de \$350,000 et la dernière a diminué de \$26,225.

La propriété immobilière vaut maintenant \$17,125,135, soit une augmentation de \$336,400. La propriété mobilière est de \$1,384,875, accusant une diminution de \$557,025.

* * *
La cité de Londres couvre une superficie de 687 milles carrés.

* * *
La valeur de la récolte du café au Mexique, pendant l'année dernière, est estimée à \$9,000,000.

* * *
Une comparaison des dépenses des gouvernements des Etats-Unis, de l'Angleterre et de la France est intéressante et instructive.

Les dépenses des Etats-Unis pour la présente année fiscale sont de \$542,000,000. De cette somme \$35,000,000 vont pour l'intérêt de la dette nationale et \$50,000,000 pour le fonds d'extinction, laissant une balance de \$457,000,000 pour les autres dépenses.

La dépense de l'Angleterre sera d'environ \$450,000,000. De cette somme 125 millions vont pour l'intérêt et l'extinction de la dette nationale, laissant une balance de \$325,000,000 pour les autres services, ou \$142,000,000 de moins que la dépense des Etats-Unis pour les mêmes services. Avec cette dépense la Grande-Bretagne maintient une armée six fois aussi nombreuse que celle des Etats-Unis, et la plus puissante marine du monde, avec 71,000 hommes sous les armes, ou sept fois plus que les matelots et marins de la marine américaine.

La France a la plus grosse dette de tous les pays du monde, et maintient une armée immense et une marine très puissante. Cependant, les dépenses annuelles de la France sont d'environ \$630,000,000, dont \$250,000,000 vont en paiement de l'intérêt et de l'extinction de la dette, laissant 380 millions pour couvrir tous les autres services, ou 70 millions de moins que les Etats-Unis.

* * *